
Erstblüte

Beitrag von „taube2412“ vom 25. Juli 2010, 20:22

Hallo Willi,
also 9 cm Durchmesser hätte sie dir für 9 Jahre Pflege zumindest schenken können, aber ich 
glaube der eine Zentimeter hätte sie auch nicht vor der Bio-Tonne gerettet. 
Ich denke mal bei all den tollen Blüten die du uns in diesem Jahr schon gezeigt hast wirst du 
diese Niete aber gut verkraften können.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/603-erstbl%C3%BCte/&postID=5528#post5528
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